

学校だより

光輝燦然

～ 磨け！自分の色 ～

第8号

令和4年5月17日（火）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

18日に中体連岩瀬支部陸上大会が開催されます！

新型コロナウイルスの影響（レベル2）のため、無観客での開催となりました。残念ではありますが、保護者の皆様・そのご家族の皆様にはご理解とご協力をよろしくお願いいたします。なお、本校の参加選手・参加補助役員生徒は以下のとおりです。選手たちは限られた時間で一生懸命に練習に励んできました。会場での応援はできませんが、この西袋の地より各ご家庭からの力強いご声援をお願いいたします。また、各種目、第1位のみが県大会への出場権を得ることになります。

【男子】	1年	100m	●● ●● (1の1)、●● ●● (1の3)	
	2年	100m	●● ● (2の1)、●● ●● (2の2)	
	3年	100m	●● ●● (3の2)、●● ● (3の2)	
	共通	200m	●● ● (2の1)、●● ●● (2の4)	
	共通	800m	●● ●● (3の2)、●● ● (3の3)	
	1年	1500m	●● ●● (1の1)、●● ●● (1の3)	
	2. 3年	1500m	●● ●● (2の2)	
	共通	3000m	● ●● (2の1)、●● ●● (2の3)	
	共通	110mH	●● ●● (3の2)、●● ●● (2の1)	
	共通	走幅跳	●● ● (3の2)、●● ●● (2の3)	
	共通	走高跳	●● ● (2の4)	
	共通	砲丸投	●● ●● (2の1)	
	低学年	400mR	●● ●●(1)、●● ●●(1)、●● ●●(1) ●● ●●(2)、●● ●(2)、●● ●●(2)	
	共通	400mR	●● ●(2)、●● ●(2)、●● ●●(2) ●● ●●(3)、●● ●●(3)、●● ●(3)	
	【女子】	1年	100m	●● ●● (1の2)、●● ●● (1の3)
		2年	100m	●●●●● (2の3)
		3年	100m	●● ●● (3の2)、●●●●● (3の3)
共通		200m	●● ●● (2の3)	
共通		800m	●●●●● (3の2)、●● ●● (2の3)	
1年		1500m	●● ● (1の2)	
2. 3年		1500m	●● ● (3の3)、●● ●● (2の1)	
共通		100mH	●● ●● (2の2)、●● ●● (2の2)	
共通		走高跳	●● ●● (2の4)	
共通		走幅跳	●●●●● (3の3)、●● ●● (2の1)	
共通		砲丸投	●●●●● (2の1)、●● ●● (2の2)	
共通		四種競技	●● ●● (3の3)、●●●●● (2の3)	
低学年		400mR	●● ●●(1)、●● ●●(1)、●● ●(1) ●●●●●(2)、●● ●●(2)、●● ●●(2)	

共通 400mR ●● ●●(2)、●●●●●(2)
●●●●●(3)、●●●●●(3)、●● ●●(3)

【補助役員】

●● ● (3の1)、●● ●● (2の3)、●● ●● (2の3)、● ●● (2の4)
● ●●● (2の2)、●● ●● (2の3)

【監督・競技役員】

総監督 ●● ● 先生
競技役員 ●● ●● 先生、●● ●● 先生、●● ●● 先生、●● ●● 先生
●● ●● 先生

以上、生徒54名と先生方6名の総勢60名(校長含)で西袋中学校の代表として大会に臨んできました。結果につきましては、次回の学校だよりでお知らせいたします。どうぞ、お楽しみに！

3年間を見通した進路指導を！～進路通信を発行しました。～

中学校卒業後の進路については、3年生になってから始めるのではなく、1年生から計画的に進めていくことが大切です。当然、学校でも各学年・クラスで進路指導・進路学習は計画的に進められています。また、保護者の皆様の学校評価のアンケート調査結果から、1, 2年生の保護者の皆様より進路についての情報が知りたいという意見を数多くいただいております。そこで、3年生を中心に1, 2年生の生徒の皆さんや保護者の皆様にも「事前にいろいろな進路情報を知ってもらいたい。」という願いを込めて、本校の進路指導主事の●●●●先生(3年1組担任)が進路通信を作成し、全家庭に配付することとしました。主に3年生向けの内容となりますが、1, 2年生につきましても、ぜひお子さまの今後の進路資料としてご活用いただければと思います。なお、今後計画的に発行する予定です。

ご報告と御礼 あいごとございました！！

学校だよりでもお知らせいたしましたが、今年の8月22日(月)～25日(木)に全国中学校柔道大会が須賀川アリーナで開催されます。大会期間中、本校の体育館が練習会場となり、全国各地より多くの選手たちが集まってきます。そこで、運営面での費用が不足しているため、先日のPTA役員会で校長より、協賛金についてお願いをいたしました。PTA役員の皆様からは「本校の体育館も使用することから、PTAが一丸となって応援してやりましょう。」という心強いお言葉をいただきました。本当にありがとうございました。なお、このお話を本校の教職員にも伝えたところ、教職員も一丸となって応援することとなりました。協賛金の金額につきましては、以下のとおりです。

○ PTA本会費 1万円の協賛金 ○ 教職員からの寄付金 1万円の協賛金

※ 両協賛金共に、大会プログラムに記載されます。(A4判の1/3の大きさの記事・白黒印刷)

「新型コロナウイルス感染症対策」にご協力をお願いします。

毎日のようにテレビや新聞記事より、福島県内・須賀川市内において感染者が多数出ている状況にあります。先ほども触れましたが、福島県内は感染レベル2のまま、5月末日まで継続となりました。これに伴い中体連支部陸上大会は無観客での実施となりました。中体連事務局ではレベル1になり、何とか今年是有観客での開催を目指していましたが、残念ながらその願いは叶いませんでした。おそらく、5月31日・6月1日の中体連支部総合大会も無観客での開催になるのではないかと考えられます。協会主催の大会では有観客で実施している種目もありますが、中体連大会は学校教育の一環として実施しており、生徒たちの安全・安心な大会運営を目指しています。どうかご理解とご協力をよろしくお願いいたします。まだまだコロナ感染の収束は見えませんが、ぜひ油断することなく感染対策に万全を期してください。いつだれが感染してもおかしくない状況にあることをご理解ください。

～本校ホームページのアクセス数が126万7千件を突破！いつもご覧いただきありがとうございます。～